

Villanueva de los Infantes



La vicepresidenta segunda de las Cortes, Ana Guarinos, incide en la necesidad de que el Gobierno de Page cumpla con sus compromisos pendientes en la localidad



Guarinos y Cañizares en la reunión

Guarinos ha incidido en la necesidad de suelo industrial en Infantes, así como en la mejora de los servicios de la OCA a través de una valoración de los puestos de trabajo y de la labor que realizan los trabajadores que prestan servicios en condiciones similares a las de otros compañeros de la JCCM, la recuperación del proyecto de la autovía del IV Centenario, o la Indicación Geográfica Protegida del pimiento, todos ellos “compromisos pendientes del Gobierno de Emiliano García-Page con la localidad”.

Ha mantenido una reunión con la alcaldesa, Carmen Montalbán, junto al senador y presidente provincial del PP-CR, Francisco Cañizares, en la que han analizado cuestiones que preocupan a la Corporación y que son claves para el futuro de Infantes. Según la alcaldesa, “las comisiones de estudio, los comisionados para los retos demográficos o la existencia de Consejerías no tienen ningún valor por sí solos si no van acompañados de medidas eficaces y efectivas, de una reducción de trámites burocráticos que facilite la instalación de suelo industrial, empresas y empleos, y de servicios de proximidad que faciliten la permanencia en municipios como Villanueva de los Infantes”. “Para que la gente se quede, se tienen que poner facilidades, no impedimentos”.

Almuradiel



El Ayuntamiento ha invertido cerca de 40.000 euros en el colegio de la localidad, 80 veces más que lo que invirtió el PSOE cuando gobernó

El equipo de gobierno del PP que preside Braulio Egido, responde así a “las falsedades” vertidas por el grupo socialista de la localidad, y en especial a su secretario general, Javier Carrasco. “Desde el equipo de gobierno entendemos que al señor Carrasco le da coraje que se hagan cosas para el centro educativo que no lleven el sello del PSOE ni de la Diputación, pero un buen representante público solo debe preocuparle que se hagan”.



Ayuntamiento

“El Ayuntamiento ha llevado a cabo una importante inversión en mejoras en el colegio, como la realización, con cargo a una partida municipal, de un huerto en el centro educativo, se ha cambiado todo el acerado alrededor de las entradas del colegio, instalación de señales verticales y pasos de peatones para la señalización del Camino Escolar Seguro y el cambio del suelo de la zona del patio de educación infantil y de la valla perimetral”. “Además, ha comprado material escolar para la concesión de becas a las familias con niños en infantil, algo que el PSOE nunca había hecho en la localidad, y en los dos últimos veranos se ha desarrollado la Escuela de Verano y la Escuela de Navidad, una actividad que el gobierno de PSOE y Cs eliminaron en la anterior legislatura, además de contratar y ofertar cursos de taekwondo, zumba infantil y yoga, a un precio simbólico, para todos los niños del municipio”.